



『Rock Talk』・文化部の発表会の開催

例年本校では、東葛飾駅伝競走大会が開催された次の週に、『紫櫻祭（文化祭）』を開催してきました。残念ながら、今年度は、コロナ禍の影響で、東葛飾駅伝競走大会も中止になりました。また、『紫櫻祭』の持ち方についても安全を最優先に考え、例年通りにはできないという状況もあり、代わりになる行事について夏休み前から検討を続けてきました。

コロナ禍の終息を待って、何とか合唱コンクールや文化部の発表の場を設けたいという願いは、残念ながら天には届かず、第二中学校が大切にしてきた『歌声』活動が、再開できない現状がありました。そんな厳しい状況でありましたが、音楽の授業では『歌唱指導』の代わりに体を楽器として使い音を出す『ボディーパーカッション』の取り組みを実施してきました。拍手（クラップ）と足踏み（ストンプ）を中心に膝を叩いたり、胸をたたいたり、指を鳴らしたりとリズムカルに仲間と動作や音を合わせる学習を続けていました。『Rock Talk』という基本になる楽譜があますが、拍子の打ち方にアレンジを加えて特徴を出すおもしろさや、全員の音や動作が重なる一体感に楽しさがあると、私は、感じていました。練習を続ける中で、この『ボディーパーカッション』の発表会を開きたいという提案があり、3年生のみの実施ではありますが体育館で演奏・演技を発表する場を設けることになりました。10月23日に体育館を使って歌声委員を中心に発表会が開かれました。各学級とも抜群の一体感、お互いのリズムをよく聞きながら懸命に全身を使って拍子を打つ姿、さらには、流れを意識して隊形移動をしながら迫力と楽しさのあふれる演奏が続きました。足踏みの音が体育館の床を伝って私たちの体に伝わってきます。振動が伝わると感動が次から次へ押し寄せてきます。この、3年生の熱演は、ビデオに収められ、1・2年生に音楽の時間を活用して鑑賞する機会を設け、先輩の頑張りを楽しく評価する予定です。1・2年生が、先輩たちのボディーパーカッションをみて、どう感じるのか楽しみです。学校ホームページにも動画を載せていますので是非ご覧ください。



さて、10月24日の土曜授業日に文化部の発表会を開催しました。体育館に全校を集めることはせずに、各部活動等が日頃の活動内容の成果を録画したものを各教室で、テレビにより、鑑賞しました。美術部、科学部、音楽部、生徒会執行部から、日頃の活動の成果が伝わる温かい作品や本格的な実験の紹介、音楽部の夏の音楽会の様子、さらに熱いメッセージなど、粘り強く地道に続けてきた努力の結晶を堪能することができました。初めての試みなので心配しましたが、二中の文化的な伝統を引き継いだ、貴重な行事となりました。

学校長 草刈 俊晴

～10月の二中～

○新人大会

〔バレーボール〕

10/11 予選リーグ 野田北部に2対0で勝 川間に2対0で勝
予選リーグ 1位通過

10/17 決勝トーナメント 一中に2対0で勝 流山南部に2対0で勝
福田に0対2で敗 第3位入賞

〔バドミントン〕

10/10,11 個人戦 女子ダブルス 内藤・秦野ペア 準優勝（県大会出場）
女子シングルス 山中ペア 8

小園井 二回戦敗退 高根沢 二回戦敗退

男子ダブルス 川上・古谷ペア 第3位入賞

男子シングルス 中川ペア 8 佐々ペア 8

〔女子テニス〕

10/3 個人戦 木村・田中ペア 優勝（県大会出場）

出場 104ペアの頂点に輝きました！！

篠宮・齊藤ペア 三回戦敗退 大山・小倉ペア 二回戦敗退 口井・久本ペア 一回戦敗退

10/4 団体戦 一回戦 木間ヶ瀬中に1対2で敗

10/26 県大会 個人戦 木村・田中ペア 一回戦 磯部に3対1で勝 二回戦 国吉に3対0で勝
三回戦 昭和学院に2対3で敗 ペア 32



○前期終業式 10/9 ・ 後期始業式 10/13

臨時休校からスタートした前期でしたが、10/9 に終業しました。通知表も一人一人に手渡すことができました。夏休みの短縮や、学校行事の中止による授業確保を行い、各教科の授業進度も例年通りに近づいてきています。終業式・始業式は放送を利用して行いました。11月には体育館で全校集会を行う予定です。



○Rock Talk 発表会(3年生) 10/23

歌声活動が制限されてきた中で、それに変わる活動として3年生はボディー・パーカッションに取り組んできました。「Rock Talk」という曲を手拍子や足踏みなどでリズムを刻み表現していきます。各クラス毎にアレンジを加え、互いに発表し合いました。

○文化部発表会(動画上映会) 10/24

例年は紫櫻祭の午後に行われている文化部の発表を動画の上映会という形で行いました。生徒会執行部が企画・編集を行いました。各部活が自分たちでプロモーションビデオを撮影・編集して生徒会執行部に提出します。完成した動画は 48 分の大作となりました。各教室のモニターで上映する形で発表会を行いました。

○三者面談 10/28 ～ 11/6

3年生は進路選択の重要な面談となります。この面談を通して受験校を決定していくこととなります。1, 2年生にとっては前期を終えて、今年度の折り返しの時点でこれまでの生活と学習を振り返り、今後に繋げていくための面談となります。



～11月の行事予定～

※最終下校時刻（三者面談期間 15:00）（9～14日 諸活動停止期間）（16日～ 16:45）

日	曜	行 事	日	曜	行 事
		10/28～11/6 三者面談	13	金	第3回定期テスト(社,国) 全校集会
3	火	文化の日	14	土	土曜授業④
4	水	いじめアンケート実施	18	水	3年実力テスト
5	木	集金日(1, 2年生のみ)	19	木	VR 修学旅行 校長面接テスト(3年)
7	土	葛北新人戦(卓球 7,8,14)	20	金	市長と話そう集会 ALT グループ最終日
9	月	諸活動停止期間(～11/14)	23	月	勤労感謝の日
12	木	第3回定期テスト(英,数,理)	27	金	生徒会役員選挙・立会演説会 結果公示

第二中学校ホームページ「<http://schit.net/noda/jhdaini/>」もご覧ください。

行事予定や学校行事等、定期的にホームページを更新しています。